

Cercle d'affaires pour le Brabant wallon

► Au 3^e étage de l'Aula Magna, les travaux d'aménagement du Cercle du Lac se terminent.

► Le premier cercle d'affaires du Brabant wallon sera inauguré ce 8 novembre.

► Avec salles de réunion, restaurant et bar lounge...

Les sièges crème, encore sous plastique, attendent au bas de l'Aula Magna, à Louvain-la-Neuve. Ils accueilleront d'ici peu le ministre d'Etat Philippe Maystadt, Michel Coenraets, PDG et fondateur de Belrobotics (Genval), le recteur de l'UCL Bernard Coulie ou Jean Stéphane, président de GlaxoSmithKline Biologicals (Rixensart). D'ici quelques heures, ces chaises design trouveront définitivement leur place au 3^e étage de la Grande Aula. Mais la grande pièce, dont le mur de verre offre une vue imprenable sur le lac, est pour l'instant encore encombrée de peintres et de menuisiers.

Dans les bruits de foreuses, sur le parquet recouvert de plastique, les ouvriers mettent la dernière touche à ce qui deviendra dès ce 8 novembre le "Cercle du lac", le premier cercle d'affaires du Brabant wallon. "Cela répond à un manque dans la province. Il n'existait pas encore de

lieu où des décideurs économiques, membres d'un club, pouvaient se rassembler pour discuter de leurs affaires et partager leurs expériences", explique Eric van der Schueren, le directeur, qui s'est notamment occupé de l'animation au célèbre Cercle de Lorraine.

Pour l'instant, le cercle regroupe déjà une centaine de chefs d'entreprise et de décideurs, recrutés dans le Brabant wallon et dans toute la Belgique. Il devrait aussi accueillir des étudiants de l'UCL en fin de

cycle ou de jeunes diplômés.

Foyer supérieur aménagé

L'Université catholique de Louvain, de son côté, a mis un étage de son cube de verre à la disposition de la trentaine d'entrepreneurs soutenant le projet. Alors que le grand hall et le second étage de l'Aula accueillent régulièrement cocktails et forums d'affaires, l'UCL n'avait en effet donné aucune fonction précise au "foyer supérieur". "Le but est aussi d'établir des passerelles entre les mondes académi-

que et politique et celui des affaires", note Eric van der Schueren. L'aménagement des 200 mètres carrés disponibles se devait de respecter le style de l'édifice, conçu par l'architecte Philippe Samyn et inauguré en 2001. "Nous ne pouvions pas faire n'importe quoi. Nous avons ainsi discuté avec le bureau d'architectes pour le design des meubles, par exemple."

Sobriété et modernité régneront donc dans les trois salles de réunion propices aux négociations discrètes, dans le bar



■ Ce lundi, les dernières touches ont été apportées au Cercle du Lac, premier cercle d'affaires en Brabant wallon.

CHRISTOPHE BORTLES

lounge et la salle de restaurant, qui pourra accueillir jusqu'à 80 couverts. Alors que les tables sont encore stockées pieds en l'air dans un coin du restaurant, et les nappes tout juste livrées, José Valdes, le directeur de salle, et Patrick Vandeput, le chef, sont déjà dans leur cuisine fraîchement aménagée. Anciens du Cercle de Lorraine, ils savent comment recevoir le gratin économique belge. "Dans un cercle, les gens et leurs invités doivent être servis impeccablement et très rapidement. Les hommes d'affaires doivent pouvoir manger en une demi-heure", explique le chef. "L'accueil est différent d'un restaurant classique, ajoute le directeur de salle. Avec les membres, c'est une relation de proximité, presque d'amitié. Lorsque la personne arrive, on la salue par son nom. Et puis, il faut connaître ses goûts et ses habitudes... Au Cercle de Lorraine, pour certains clients, je ne présentais même pas la carte, je savais ce qu'ils allaient choisir!"

José Valdes attend déjà le premier dîner à thème, au champagne, où le propriétaire d'une grande marque viendra parler de son activité. Le tout premier repas du Cercle sera servi ce mercredi midi. Par la suite, le cercle proposera également des tables d'hôtes, des buffets et des déjeuners-débats, en présence des responsables de grandes entreprises brabançonnaises et belges.

Sophie Devillers